



Da lacht des Offroaders Herz: Ob solche Schlammfahrten im Extertal noch möglich sind, steht momentan in den Sternen.

FOTO: PRIVAT

Das Ende droht

Exertaler Offroad-Tage in Gefahr

■ Exertal (sch). Die Offroad-Tage im Exertal waren in den vergangenen Jahren ein fester Bestandteil im Terminkalender von Kraftfahrern, die abseits fester Straßen lieber durchs Gelände fahren. Jetzt machen sich die Organisatoren ernsthaft Sorgen um die Zukunft dieser Veranstaltung.

Treibende Kraft bei den „Pick-up-Freunden Lippe“ ist Kai Czarneki. „Auch wir bekommen die Finanzkrise zu spüren. Und wenn nicht bald etwas passiert, dann hat sich das Thema sehr schnell erledigt“, schreibt er in einer Pressemitiz. Czarneki ist handringend auf der Suche nach Sponsoren, da eine derartige Veranstaltung nicht zum Nulltarif zu haben sei.

Ein anderes Problem ist seiner Auskunft nach so gut wie

vom Tisch. Das Fahrgelände der „Offroader“, eine ehemalige Sandgrube bei Silixen, sei zum Landschaftsschutzgebiet erklärt worden. „Wir versuchen seit einem Jahr, die Genehmigung wieder zu bekommen, was wohl jetzt auch in naher Zukunft geschieht. Aber die Genehmigung wird auch nicht ganz kostengünstig sein, und gerade deshalb benötigen wir finanzielle Unterstützung.“ Gerade für die vielen lippischen Offroad-Freunde fände es Czarneki schade, wenn die Exertaler Veranstaltung ins Wasser fallen würde.

Weitere Informationen gibt es bei Kai Czarneki unter ☎ (01 60) 1 91 11 59 und auch im Internet unter:

☞ www.pickupfreund.de
 ☞ www.offroadtage.de